
1. Herr Strausfeld berichtet von einem Gespräch mit dem stellvertretenden Vorsitzenden des 
Integrationsrates, Herrn Irfan Saral. Dieser merkte an, ob man das Fest der internationalen 
Begegnung zukünftig nicht besser nur alle zwei Jahre veranstalten solle. 
Herr Sterzenbach antwortet, dass ihm diese Information bekannt sei. Es seien gewisse 
Sättigungsgrade erreicht. Man nehme die Anregung gerne mit. 

 
2. Herr Dr. Peeters fragt an, ob die Beschilderung der Parkhäuser ausreichend sei. Herr 

Sterzenbach sagt Prüfung zu. 
 

3. Herr Augst berichtet, dass in Eitorf zwei Trödelmärkte (Büsch und Parkhaus Schmidtgasse) 
gleichzeitig stattgefunden hätten und man dies zukünftig vermeiden solle. 

 
4. Herr Krause regt an, dass die Tarife des Parkhauses Schmidtgasse in Form einer 

Pressemitteilung kommuniziert werden sollten, da hier günstiges Ganztagsparken/Langzeitparken 
möglich sei. 

 
5. Herr Sterzenbach beantwortet eine Bitte des Herrn Lukas aus der letzten Sitzung des KSTM. In 

einer Beilage des Kölner Stadtanzeigers/Rundschau „Biergärten im Rhein-Sieg-Kreis“ seien zwei 
Eitorfer Biergärten vorgestellt worden, obwohl einige mehr Biergärten in Eitorf vorhanden wären. 
Dies könne man nicht hinnehmen und die Verwaltung solle mit der Redaktion Kontakt aufnehmen. 
Die Bitte des Herrn Lukas sei zwischenzeitlich umgesetzt worden. Die Redaktion wurde 
entsprechend schriftlich kontaktiert. Ob die Redaktion der Bitte jedoch nachkomme, sei fraglich.  


